

SYNOPSIS

En cette nuit d'Halloween, Kaïs, 22 ans, jeune streamer obsédé par les vues, et sa copine Taïssa, 23 ans, jolie intello, décident de diffuser en direct sur Twitch leur exploration des souterrains de la Défense. Guidés par Diaz, 19 ans, le modérateur de leur chaîne, ils pénètrent dans une zone inexplorée après l'abattage d'un mur pendant des travaux. Convaincu de la présence de sectes sataniques, Kaïs suscite l'enthousiasme du tchat, tandis que Taïssa, effrayée, fait preuve de retenue.

Lors de l'exploration, un premier indice inquiétant émerge : une étrange phrase en latin gravée sur un mur fait référence au prince des enfers, Mammon, symbole de richesse matérielle.

Lior, 25 ans, l'ami photographe de Taïssa, surgit, faisant aussitôt détalier Kaïs, persuadé de l'arrivée des satanistes. Sa réaction ne manque pas de susciter les moqueries du tchat. Lior montre des photos d'une salle de prière démoniaque à Taïssa. Alors qu'elle veut faire demi-tour, Kaïs, attiré par les vues exponentielles du live, veut continuer. Une dispute éclate au sein du couple déjà fragilisé. Tandis que Lior tente de calmer le jeu, il se prend les foudres d'un Kaïs jaloux, persuadé que Lior en pince pour Taïssa. Alors que les deux hommes sont prêts à en venir aux mains, les viewers alertent le trio sur une silhouette masquée en approche. Soudain, des sifflements stridents, le live coupe.

Kaïs réapparaît seul et terrifié. Il est pris en chasse par la mystérieuse présence. Alors qu'il se perd dans les dédales des souterrains, il finit par lâcher son téléphone et le live coupe à nouveau. Lior prend le relais, récupérant le téléphone de Kaïs, sans traces de son propriétaire. Avec l'aide de Diaz, il localise une sortie, mais découvre sur le chemin le corps démembré de Taïssa. À côté, une salle où il aperçoit des businessmen sacrifiant des corps au démon Mammon pour accroître leur productivité.

En s'éloignant précipitamment, il trébuche sur un câble et, dans sa chute, appuie involontairement sur le déclencheur de son appareil photo. Le flash s'illumine, inondant la pièce de lumière, et il est aussitôt pris en chasse.

Alors qu'il tente de rejoindre la sortie, Lior retrouve Kaïs, sérieusement blessé. Quand Kaïs demande où est Taïssa, Lior ment, les larmes aux yeux. "Elle doit déjà être sortie". Kaïs, réalisant à quel point il a merdé, ne veut pas partir sans elle. Lior finit alors par lui avouer qu'il est trop tard. Il aide Kaïs à se relever, complètement bouleversé par la mort de sa petite amie. Déjà, les sifflements angoissants se rapprochent.

Lior et Kaïs finissent par atteindre un parking souterrain. Aussitôt repérés par un agent de sécurité, ils se font escorter vers un ascenseur. Ils s'imaginent sortis d'affaire jusqu'à ce qu'ils réalisent que l'ascenseur redescend dans les souterrains.

À l'ouverture des portes, ils sont accueillis par une horde de silhouettes sifflantes, les plongeant dans une cacophonie terrifiante.

Enfer en direct.



PROTAGONISTE

KAÏS

Jeune streamer Twitch carburant au Redbull, Kaïs est obsédé par ses statistiques. C'est un véritable entertainer dont la principale préoccupation est d'ambiancer son tchat en lui proposant un divertissement de qualité. Son humour décalé, second degré et ses interventions loufoques plaisent énormément à son audience. Malheureusement, il a aussi tendance à entraîner les autres dans sa « chute » à l'instar de sa petite amie Taïssa et du photographe de leur groupe, Lior.



Twitch, les réseaux sociaux, l'urbex



Obsession pour les statistiques, vit pour les caméras, possède un côté m'as-tu vu, ne sait pas s'arrêter